



Máynez acusa guerra sucia con bots en pro de PRIAN

Por presunto uso de recursos en bots en redes sociales, el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez denunció ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a los partidos Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI).

“En los últimos días se ha intensificado la guerra sucia del PRIAN a través de bots y trolls. Son los mismos que impulsan la campaña “Narco Presidente AMLO” y “Narco Candidata Claudia”, entre otras.

Hoy lo denunciamos ante el INE; se debe contabilizar ese millonario gasto”, anunció el emecista.

Mediante un comunicado, Álvarez Máynez denunció una campaña en X (antes Twitter) para aumentar artificialmente la popularidad de políticos.

A su vez, señaló que dicha campaña difunde mensajes de apoyo a la coalición “Fuerza y Corazón por México” y ataques hacia los demás contendientes en el proceso electoral.

En este sentido, indicó que se detectaron al menos 150 bots o cuentas falsas en X, que emiten mensajes de apoyo, replican y apoyan de manera automatizada a Xóchitl Gálvez y otros candidatos de la coalición.

Ante ello, indicó, se denunció la omisión de reportar el gasto respectivo en redes sociales.

“La denuncia solicita que la autoridad electoral (INE) investigue detalladamente la actividad en redes sociales durante el periodo electoral, rastree perfiles sospechosos, investigue la adquisición de bots y colabore con expertos en tecnología para detectar y documentar el uso de bots con fines electorales”, informó. / **RODRIGO CEREZO**



DENUNCIA. El candidato Jorge Álvarez pidió al INE monitorear a fondo las redes sociales.